

**SFP**

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICA



COMITÉ DE TRANSPARENCIA

Obligaciones de Transparencia

**Sesión: CUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE  
TRANSPARENCIA**

**Fecha: 9 DE OCTUBRE DE 2018**

## ACTA DE SESIÓN

### INTEGRANTES

- 1. Mtra. Tanya Marlenne Magallanes López.**  
Directora General de Transparencia y Presidenta del Comité. En términos de lo dispuesto en el artículo 57, fracción X del Reglamento Interior de la Secretaría de la Función Pública (DOF 19 VI.2017), en concordancia con el artículo 64 fracción II de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública. (DOF,9.V.2016)
- 2. Lcdo. Antonio Omar Fragoso Rodríguez**  
Director de Adquisiciones en su calidad de suplente del Responsable del Área Coordinadora de Archivos. En términos de lo dispuesto en el artículo 93 fracciones IX y X del Reglamento Interior de la Secretaría de la Función Pública (DOF 19 VI.2017), en concordancia con el artículo 64 párrafos segundo y tercero fracción I de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública (DOF, 9.V.2016).
- 3. Lcdo. Fernando Romero Calderón.**  
Titular del Área de Auditoría para Desarrollo y Mejora de la Gestión Pública del Órgano Interno de Control, en su calidad de suplente del Titular del Órgano Interno de Control en la Secretaría de la Función Pública y miembro de este Comité. En términos de lo dispuesto por el artículo 64 tercer párrafo y fracción III de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública (DOF, 9.V.2016)

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 2 -

#### IV. Análisis del cumplimiento de las Obligaciones Generales de Transparencia.

##### A. Artículo 70, de la LGTAIP, Fracción XVIII.

##### A1. Órgano Interno de Control en el Instituto Mexicano del Seguro Social, oficio número 00641/30.16/253/2018.

VISTO: El estado que guarda el procedimiento de las obligaciones de transparencia, establecidas en el Título Quinto de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública y

I.- Que a través del oficio número 00641/30.16/253/2018, de fecha 21 de septiembre de 2018, el Órgano Interno de Control en el Instituto Mexicano del Seguro Social (OIC-IMSS), solicita someter a consideración del Comité de Transparencia la versión pública de la resolución **2413/2014**, que da cumplimiento a la obligación establecida en la fracción XVIII del artículo 70 de la LGTAIP, en la que testa información considerada como confidencial tal como, Registro Federal de Contribuyentes, nombre de denunciante quejoso o promovente y nombre de particulares o terceros, lo anterior, con fundamento en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP, de los siguientes documentos:

Por lo anterior, es necesario analizar los datos que se consideran confidenciales de acuerdo con lo señalado por el OIC-IMSS y en consecuencia determinar si resulta necesario protegerlos, por lo que su análisis se lleva a cabo al tenor de lo siguiente:

**a) Registro Federal de Contribuyente (RFC):** Otorgado por el Servicio de Administración Tributaria (SAT) al titular de ésta, vinculado al nombre de su propio titular, permite identificar, entre otros datos, la edad de la persona, así como su homoclave, siendo esta última única e irrepetible.

Por tanto, se concluye que éste es un dato personal, toda vez que la clave de Registro Federal de Contribuyentes, al vincularse o relacionarse con el nombre de su titular, permite identificar, entre otros datos, la edad de la persona, en el caso, de proporcionar acceso a ésta, al conocerse su homoclave, siendo esta última única e irrepetible, se incrementa la posibilidad de identificar plenamente a su titular. En consecuencia, procede su clasificación y por ende testar o eliminar del documento en términos del artículo 113 fracción I de la LFTAIP.

**b) Nombre del denunciante, quejoso o promovente:** El nombre es un atributo de la personalidad, esto es la manifestación del tercero a su intervención en el expediente y la finalidad para la que fue obtenida, motivo por el cual, en el presente caso resulta necesario proteger la identidad para prevenir o evitar represalias o se materialice un daño, especialmente si existe vínculo o relación laboral o de subordinación entre el investigado y éste, por lo que por su protección resulta necesaria con fundamento en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP.

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 3 -

**a) Nombre de particulares o terceros:** Al ser el nombre un atributo de la personalidad y la manifestación principal del derecho a la identidad, en razón de que por sí mismo permite identificar a una persona física, es que es un dato personal por excelencia y los nombres de particulares que contiene el documento solicitado, debe considerarse como un dato confidencial.

En ese orden de ideas, el nombre que obra en las versiones públicas que se analizan deberá testarse para evitar su acceso no autorizado, por ser un dato personal que identifica o hace identificable a una persona física, lo anterior en términos de lo previsto en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP.

En virtud de lo anterior, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 140, fracción I de la LFTAIP, este Comité de Transparencia confirma la clasificación invocada por el OIC-IMSS, en los términos señalados en la presente resolución; asimismo, de conformidad con lo señalado en el diverso 113, último párrafo de la LFTAIP, es de señalarse que la citada clasificación e impedimento para acceder a ella, no está sujeta a temporalidad alguna y sólo podrán tener acceso a ella los titulares de la misma, o sus representantes legales.

La versión pública será elaborada por la unidad administrativa responsable de contar con la información, en este caso, el OIC-IMSS.

**RESOLUCIÓN A.1.ORD.40.18:** Se **CONFIRMA** por unanimidad la clasificación de confidencialidad invocada por el OIC-IMSS, respecto a los datos señalados, lo anterior con fundamento en la fracción I del artículo 113 de la LFTAIP. -----

Se **INSTRUYE** al OIC-IMSS a efecto de que clasifique como confidencial la siguiente información:  
**i. Número de matrícula:** Número designado por la Dirección General de Recursos Humanos, de manera consecutiva, para llevar un registro al interior de la Institución, y representa una forma de identificación personal, el cual sí contienen datos por los cuales una persona puede ser identificada o identificable. Asimismo, constituye un elemento por medio del cual los trabajadores puedan acceder a un sistema de datos o información de la dependencia o entidad, para hacer uso de diversos servicios, como la presentación de consultas relacionadas con su situación laboral particular. Por lo que se actualiza la clasificación de dato confidencial con fundamento en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP. -----

**i. Cargo del denunciante, quejoso o promovente y del particular y/o tercero:** Se refiere a aquellos de elección popular, o por nombramiento de autoridad competente, que facultan para el desempeño de ciertos empleos, el ejercicio de determinadas atribuciones o la prestación de algunas funciones, cuando se trata de servidores públicos este dato en principio es de carácter público, sin embargo, atendiendo a que se está testando el nombre de dichas personas, en virtud de que se actualiza la causal de confidencialidad es que dicho dato debe ser testado de igual forma, ya que se podría hacer un cruce de información con el cargo y la fecha en que sucedieron los hechos y esto nos llevaría a obtener el nombre de dichas personas, con lo que se haría



SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 5 -

**B. Artículo 70, de la LGTAIP, Fracción XXIV.****B.2. Órgano Interno de Control en el Fideicomiso de Riesgo Compartido, oficio número 08/331/322/2018.**

VISTO: El estado que guarda el procedimiento de las obligaciones de transparencia, establecidas en el Título Quinto de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública y

I.- Que a través del oficio número 08/331/322/2018, de fecha 25 de julio de 2018, el Órgano Interno de Control en el Fideicomiso de Riesgo Compartido (OIC-FIRCO), solicita someter a consideración del Comité de Transparencia la versión pública del **informe y las observaciones de la auditoría 01/2018**, que da cumplimiento a la obligación establecida en la fracción XXIV del artículo 70 de la LGTAIP, en la que testa información considerada como confidencial tal como, nombre de particulares o terceros, lo anterior, con fundamento en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP.

Por lo anterior, es necesario analizar el dato que se considera confidencial de acuerdo con lo señalado por el OIC-FIRCO y en consecuencia determinar si resulta necesario protegerlo, por lo que su análisis se lleva a cabo al tenor de lo siguiente:

**b) Nombre de particulares o terceros:** El nombre es un atributo de la personalidad y la manifestación principal del derecho a la identidad, en razón de que por sí mismo permite identificar a una persona física, es un dato personal por excelencia.

En ese orden de ideas, el nombre que obra en las versiones públicas que se analizan deberá testarse para evitar su acceso no autorizado, por ser un dato personal que identifica o hace identificable a una persona física, lo anterior en términos de lo previsto en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP.

En virtud de lo anterior, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 140 fracción I de la LFTAIP, este Comité de Transparencia confirma la clasificación invocada por el OIC-FIRCO, en los términos señalados en la presente resolución; cabe señalar que, de conformidad con lo dispuesto en el diverso 113 último párrafo de la LFTAIP, la citada clasificación e impedimento para acceder a ella, no está sujeta a temporalidad alguna y sólo podrán tener acceso a ella los titulares de la misma, o sus representantes legales.

La versión pública será elaborada por la unidad administrativa responsable de contar con la información, en este caso, el OIC-FIRCO.

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 6 -

**RESOLUCIÓN B.2.ORD.40.18:** Se **CONFIRMA** por unanimidad la clasificación de confidencialidad invocada por el OIC-FIRCO, respecto al dato señalado, lo anterior con fundamento en la fracción I del artículo 113 de la LFTAIP. -----

Se **INSTRUYE** al OIC-FIRCO a efecto de que clasifique como confidencial la siguiente información:

**ii. Nombre de beneficiarios y/o servidores públicos de los que se vulnere su buen nombre:** Al ser el nombre un atributo de la personalidad y la manifestación principal del derecho a la identidad, en razón de que por sí mismo permite identificar a una persona física, es que es un dato personal por excelencia, la protección a la confidencialidad de los datos personales es una garantía de la que goza cualquier persona, independientemente del carácter de su profesión u oficio, como es el nombre de beneficiarios, así como de aquellos servidores públicos investigados, pero no sancionados, de los cuales se afectaría sus derechos fundamentales relativos a la dignidad y honor que tienen las personas a su reputación, buen nombre o fama que gozan ante los demás, motivo por el cual deberá testarse toda la información relacionada con los servidores públicos no sancionados que pudiera hacerlos identificables, lo anterior en términos de lo previsto por el artículo 113 fracción I de la LFTAIP.

En relación al concepto de derecho al honor, la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación al través de la Jurisprudencia 1a./J. 118/2013 (10a.), con registro 2005523, consultable en la Gaceta del Semanario Judicial de la Federación, Libro 3, febrero de 2014, Tomo I, correspondiente a la Décima Época, a fojas 470, se ha pronunciado en el sentido siguiente:

**DERECHO FUNDAMENTAL AL HONOR. SU DIMENSIÓN SUBJETIVA Y OBJETIVA.** A juicio de esta Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, es posible definir al honor como el concepto que la persona tiene de sí misma o que los demás se han formado de ella, en virtud de su proceder o de la expresión de su calidad ética y social. Todo individuo, al vivir en sociedad, tiene el derecho de ser respetado y considerado y, correlativamente, tiene la obligación de respetar a aquellos que lo rodean. En el campo jurídico esta necesidad se traduce en un derecho que involucra la facultad que tiene cada individuo de pedir que se le trate en forma decorosa y la obligación de los demás de responder a este tratamiento. Por lo general, existen dos formas de sentir y entender el honor: a) en el aspecto subjetivo o ético, el honor se basa en un sentimiento íntimo que se exterioriza por la afirmación que la persona hace de su propia dignidad; y b) en el aspecto objetivo, externo o social, como la estimación interpersonal que la persona tiene por sus cualidades morales y profesionales dentro de la comunidad. **En el aspecto subjetivo, el honor es lesionado por todo aquello que lastima el sentimiento de la propia dignidad.** En el aspecto objetivo, el honor es lesionado por todo aquello que afecta a la reputación que la persona merece, es decir, el derecho a que otros no condicionen negativamente la opinión que los demás hayan de formarse de nosotros  
[Énfasis añadido]

Como se observa, el honor es el concepto que la persona tiene de sí misma o que los demás se han formado de ella, en virtud de su proceder o de la expresión de su calidad ética y social. En el campo jurídico, es un derecho humano que involucra la facultad de cada individuo de ser tratado

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 7 -

de forma decorosa. Este derecho tiene dos elementos, el subjetivo, que se basa en un sentimiento íntimo que se exterioriza por la afirmación que la persona hace de su propia dignidad, y en un sentimiento objetivo, que es la estimación interpersonal que la persona tiene por sus cualidades morales y profesionales dentro de la comunidad.

En el aspecto subjetivo, el honor es lesionado por todo aquello que lastima el sentimiento de la propia dignidad, esto es, el aspecto íntimo del individuo. En el aspecto objetivo, el honor es lesionado por todo aquello que afecta a la reputación que la persona merece, es decir, la trascendencia exterior de la afectación del aspecto subjetivo en comento.

Lo cual se sostiene con apoyo en lo dispuesto en la Declaración Universal de los Derechos Humanos, donde con relación al tema de interés se prevé lo siguiente:

Artículo 12.

Nadie será objeto de injerencias arbitrarias en su **vida privada**, su familia, su domicilio o su correspondencia, ni de **ataques** a su **honra o a su reputación**. Toda persona tiene derecho a la protección de la ley contra tales injerencias o ataques.

[Énfasis añadido]

Asimismo, en la Convención Americana sobre los Derechos Humanos, a la que México se adhirió el 3 de febrero de 1981, se establece lo siguiente:

Artículo 11. **Protección de la Honra y de la Dignidad**

1. Toda persona tiene derecho al respeto de su honra y al reconocimiento de su dignidad
2. Nadie puede ser objeto de injerencias arbitrarias o abusivas en su vida privada, en la de su familia, en su domicilio o en su correspondencia, ni de ataques ilegales a su honra o reputación.
3. Toda persona tiene derecho a la protección de la ley contra esas injerencias o esos ataques.

Finalmente, en el Pacto Internacional de los Derechos Civiles y Políticos, al que México se adhirió el 24 de marzo de 1981, se señala, lo siguiente:

Artículo 17

1. **Nadie** será objeto de **injerencias arbitrarias o ilegales** en su vida privada, su familia, su domicilio o su correspondencia, **ni de ataques ilegales a su honra y reputación**.
2. Toda persona tiene derecho a la protección de la ley contra esas injerencias o esos ataques.

Finalmente, se establece que la DGT deberá informar al OIC-FIRCO, de la presente resolución. --

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 8 -

### B.3. Órgano Interno de Control en la Comisión Reguladora de Energía, oficio número OIC/400/134/2018.

VISTO: El estado que guarda el procedimiento de las obligaciones de transparencia, establecidas en el Título Quinto de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública y

I.- Que a través del oficio número OIC/400/134/2018, de fecha 24 de septiembre de 2018, el Órgano Interno de Control en la Comisión Reguladora de Energía (OIC-CRE), solicita someter a consideración del Comité de Transparencia las versiones públicas que dan cumplimiento a la obligación establecida en la fracción XXIV del artículo 70 de la LGTAIP, en las que testa información considerada como confidencial, tal como, nombre de personas físicas y nombre de personas morales, lo anterior, con fundamento en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP, de los siguientes documentos:

- Auditoría 09/2017
- Auditoría 10/2017
- Auditoría 01/2018
- Auditoría 05/2018

Por lo anterior, es necesario analizar los datos que se consideran clasificados como confidenciales de acuerdo con lo señalado por el OIC-CRE y en consecuencia determinar si resulta necesario protegerlos, por lo que su análisis se lleva a cabo al tenor de lo siguiente:

**a) Nombre de personas físicas:** El nombre es un atributo de la personalidad y la manifestación principal del derecho a la identidad, en razón de que por sí mismo permite identificar a una persona física, es un dato personal por excelencia.

En ese orden de ideas, el nombre que obra en las versiones públicas analizadas deberá testarse para evitar su acceso no autorizado, por ser un dato personal que identifica o hace identificable a una persona física, máxime cuando en el presente caso se trata de personas físicas que no participaron en una contratación directa con la CRE, o bien, sean parte en los juicios de amparo, lo anterior en términos de lo previsto en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP.

**b) Nombre de personas morales:** Representa jurídicamente el nombre por el que se conoce a una empresa, en principio esta información es pública, por encontrarse inscrita en el Registro Público de Comercio, sin embargo, en el caso que nos ocupa es información que debe protegerse en virtud de que se trata de persona morales que no participaron en una contratación directa con la CRE, o bien son parte en juicios de amparo, por lo que actualiza la causal de confidencialidad prevista en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP.



SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 10 -

**B.4. Órgano Interno de Control en el Fondo de Garantía y Fomento para la Agricultura, Ganadería y Avicultura, Fondo Especial para Financiamientos Agropecuarios, Fondo Especial de Asistencia Técnica y Garantía para Créditos Hipotecarios y Fondo de Garantía y Fomento para las Actividades Pesqueras, oficio número 06600/OIC-AR/0371/2018.**

VISTO: El estado que guarda el procedimiento de las obligaciones de transparencia, establecidas en el Título Quinto de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública y

I.- Que a través del oficio número 06600/OIC-AR/0371/2018, de fecha 24 de julio de 2018, el Órgano Interno de Control en el Fondo de Garantía y Fomento para la Agricultura, Ganadería y Avicultura, Fondo Especial para Financiamientos Agropecuarios, Fondo Especial de Asistencia Técnica y Garantía para Créditos Hipotecarios y Fondo de Garantía y Fomento para las Actividades Pesqueras (OIC-FONDO; FEFA; FEGA; FOPESCA), solicita someter a consideración del Comité de Transparencia las versiones públicas que dan cumplimiento a la obligación establecida en la fracción XXIV del artículo 70 de la LGTAIP, en las que testa información considerada como confidencial, tal como, nombre de persona moral (proveedor), número de ID (número de contrato), nombre de tercero (nombre de acreditado), lo anterior, con fundamento en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP, de los siguientes documentos:

- Informe y Cédulas de observaciones de la Auditoría 02/2018 del Noroeste.
- Informe y Cédulas de observaciones de la Auditoría 02/2018 del Norte.
- Informe y Cédulas de observaciones de la Auditoría 02/2018 del Occidente.
- Informe y Cédulas de observaciones de la Auditoría 03/2018 del Sur.
- Informe y Cédulas de observaciones de la Auditoría 03/2018 del Sureste.
- Informe y Cédulas de observaciones de la Auditoría 09/2018 del Sur.
- Informe y Cédulas de observaciones de la Auditoría 09/2018 del Occidente.
- Informe de resultados de seguimiento de Auditoría 10/2018.

Por lo anterior, es necesario analizar los datos que se consideran clasificados como confidenciales de acuerdo con lo señalado por el OIC- FONDO, FEFA; FEGA; FOPESCA y en consecuencia determinar si resulta necesario protegerlos, por lo que su análisis se lleva a cabo al tenor de lo siguiente:

**a) Nombre de persona moral (proveedor):** Se trata de personas morales que reciben el fomento, por lo que atendiendo a la naturaleza en la que obre la información, es que dicho dato actualiza la causal de confidencialidad ya que atendiendo al contexto en el que se encuentra se vulneraría su buen nombre, sin que exista una resolución, por lo que dicho dato se clasifica con fundamento en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP.

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 11 -

Sirve de sustento a lo anterior, la siguiente tesis aislada:

**El Tribunal Pleno, el veintitrés de enero en curso, aprobó, con el número II/2014 (10a.), la tesis aislada que antecede. México, Distrito Federal, a veintitrés de enero de dos mil catorce.**

**Décima Época**

**2000082. 1a. XXI/2011 (10a.). Primera Sala.**

**Semanario Judicial de la Federación y su Gaceta. Libro IV, enero de 2012, Pág. 2905.**

**DERECHO FUNDAMENTAL AL HONOR DE LAS PERSONAS JURÍDICAS.** Toda persona física es titular del derecho al honor, pues el reconocimiento de éste es una consecuencia de la afirmación de la dignidad humana. Sin embargo, el caso de las personas jurídicas o morales presenta mayores dificultades, toda vez que de ellas no es posible predicar dicha dignidad como fundamento de un eventual derecho al honor. A juicio de esta Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, es necesario utilizar la distinción entre el honor en sentido subjetivo y objetivo a fin de resolver este problema. Resulta difícil poder predicar el derecho al honor en sentido subjetivo de las personas morales, pues carecen de sentimientos y resultaría complicado hablar de una concepción que ellas tengan de sí mismas. Por el contrario, en lo relativo a su sentido objetivo, considerando el honor como la buena reputación o la buena fama, parece no sólo lógico sino necesario sostener que el derecho al honor no es exclusivo de las personas físicas, puesto que las personas jurídicas evidentemente gozan de una consideración social y reputación frente a la sociedad. En primer término, es necesario tomar en cuenta que las personas denominadas jurídicas o morales son creadas por personas físicas para la consecución de fines determinados, que de otra forma no se podrían alcanzar, de modo que constituyen un instrumento al servicio de los intereses de las personas que las crearon. En segundo lugar, debemos considerar que los entes colectivos creados son la consecuencia del ejercicio previo de otros derechos, como la libertad de asociación, y que el pleno ejercicio de este derecho requiere que la organización creada tenga suficientemente garantizados aquellos derechos fundamentales que sean necesarios para la consecución de los fines propuestos. En consecuencia, **es posible afirmar que las personas jurídicas deben ser titulares de aquellos derechos fundamentales que sean acordes con la finalidad que persiguen, por estar encaminados a la protección de su objeto social, así como de aquellos que aparezcan como medio o instrumento necesario para la consecución de la referida finalidad.** Es en este ámbito que se encuentra el derecho al honor, pues el desmerecimiento en la consideración ajena sufrida por determinada persona jurídica, conllevará, sin duda, la imposibilidad de que ésta pueda desarrollar libremente sus actividades encaminadas a la realización de su objeto social o, al menos, una afectación ilegítima a su posibilidad de hacerlo. En consecuencia, las personas jurídicas también pueden ver lesionado su derecho al honor a través de la divulgación de hechos concernientes a su entidad, cuando otra persona la difame o la haga desmerecer en la consideración ajena.

Amparo directo 28/2010. Demos, Desarrollo de Medios, S.A. de C.V. 23 de noviembre de 2011. Mayoría de cuatro votos. Disidente: Guillermo I. Ortiz Mayagoitia. Ponente: Arturo Zaldívar Lelo de Larrea. Secretario: Javier Mijangos y González.

2000082. 1a. XXI/2011 (10a.). Primera Sala. Décima Época. Semanario Judicial de la Federación y su Gaceta. Libro IV, enero de 2012, Pág. 2905.

[Énfasis añadido]

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 12 -

Asimismo, sirve de refuerzo lo mencionado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación al resolver el amparo en revisión **628/2008**, en el sentido de que hay información que concierne al quehacer de una persona moral y que, guardadas todas las proporciones, es para esa persona, lo que el dato personal es para la persona física.

De este modo, se trae a colación los siguientes criterios emitidos por el Supremo Órgano Jurisdiccional del Poder Judicial de la Federación:

**Época: Décima Época**

**Registro: 2005522**

**Instancia: Pleno**

**Tipo de Tesis: Aislada**

**Fuente: Gaceta del Semanario Judicial de la Federación**

**Libro 3, febrero de 2014, Tomo I**

**Materia(s): Constitucional**

**Tesis: P. II/2014 (10a.)**

**Página: 274**

**PERSONAS MORALES. TIENEN DERECHO A LA PROTECCIÓN DE LOS DATOS QUE PUEDAN EQUIPARARSE A LOS PERSONALES, AUN CUANDO DICHA INFORMACIÓN HAYA SIDO ENTREGADA A UNA AUTORIDAD.**

El artículo 16, párrafo segundo, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos reconoce el derecho a la protección de datos personales, consistente en el control de cada individuo sobre el acceso y uso de la información personal en aras de preservar la vida privada de las personas. En ese sentido, el derecho a la protección de datos personales podría entenderse, en primera instancia, como una prerrogativa de las personas físicas, ante la imposibilidad de afirmar que las morales son titulares del derecho a la intimidad y/o a la vida privada; sin embargo, **el contenido de este derecho puede extenderse a cierta información de las personas jurídicas colectivas, en tanto que también cuentan con determinados espacios de protección ante cualquier intromisión arbitraria por parte de terceros respecto de cierta información económica, comercial o relativa a su identidad que, de revelarse, pudiera anular o menoscabar su libre y buen desarrollo.** Por tanto, los bienes protegidos por el derecho a la privacidad y de protección de datos de las personas morales, comprenden aquellos documentos e información que les son inherentes, que deben permanecer ajenos al conocimiento de terceros, independientemente de que, en materia de transparencia e información pública, opere el principio de máxima publicidad y disponibilidad, conforme al cual, toda información en posesión de las autoridades es pública, sin importar la fuente o la forma en que se haya obtenido, pues, acorde con el artículo 6o., en relación con el 16, párrafo segundo, constitucionales, la información entregada a las autoridades por parte de las personas morales, será confidencial cuando tenga el carácter de privada por contener datos que pudieran equipararse a los personales, o bien, reservada temporalmente, si se actualiza alguno de los supuestos previstos legalmente

Contradicción de tesis 56/2011. Entre las sustentadas por la Primera y la Segunda Salas de la Suprema Corte de Justicia de la Nación 30 de mayo de 2013 Mayoría de siete votos de los Ministros Margarita Beatriz Luna Ramos, José Fernando Franco González Salas, Arturo Zaldívar

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 13 -

*Lelo de Larrea, Jorge Mario Pardo Rebolledo, Sergio A. Valls Hernández, Olga Sánchez Cordero de García Villegas y Alberto Pérez Dayán; votaron en contra: Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, José Ramón Cossío Díaz, Luis María Aguilar Morales y Juan N. Silva Meza. Ponente: Sergio A. Valls Hernández. Secretarios: Laura García Velasco y José Álvaro Vargas Ornelas.*  
[Énfasis añadido]

**Tesis Aislada, P. 1/2014 (10a.), con número de Registro: 2005522, que a la letra señala:**

**PERSONAS MORALES. LA TITULARIDAD DE LOS DERECHOS FUNDAMENTALES QUE LES CORRESPONDE DEPENDE DE LA NATURALEZA DEL DERECHO EN CUESTIÓN, ASÍ COMO DEL ALCANCE Y/O LÍMITES QUE EL JUZGADOR LES FIJE.**

*Si bien el vocablo "persona" contenido en el artículo 1º de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos comprende a las personas morales, la titularidad de los derechos fundamentales dependerá necesariamente de la naturaleza del derecho en cuestión y, en su caso, de la función o actividad de aquéllas. En esa medida, el juzgador deberá determinar, en cada caso concreto, si un derecho les corresponde o no pues, si bien existen derechos que sin mayor problema argumentativo pueden atribuírseles, por ejemplo, los de propiedad, de acceso a la justicia o de debido proceso, existen otros que, evidentemente, corresponden sólo a las personas físicas, al referirse a aspectos de índole humana como son los derechos fundamentales a la salud, a la familia o a la integridad física; pero además, existen otros derechos respecto de los cuales no es tan claro definir si son atribuibles o no a las personas jurídicas colectivas, ya que, más allá de la naturaleza del derecho, su titularidad dependerá del alcance y/o límites que el juzgador les fije, como ocurre con el derecho a la protección de datos personales o a la libertad ideológica.*

[Énfasis añadido]

**b) Número de ID (número de contrato):** Es el dígito por el cual se identifica al acto jurídico entre dos partes, en el cual se obligan a hacer o dar determinadas prestaciones, es por lo que de dar dicha información puede llegar a hacer identificable a las personas que intervienen en el mismo, por lo que atendiendo al contexto en el que obra dicha información procede su testado dentro de la versión pública que se analiza, en términos de la fracción I del artículo 113 de la LFTAIP.

**c) Nombre de tercero (nombre de acreditado):** Al ser el nombre un atributo de la personalidad y la manifestación principal del derecho a la identidad, en razón de que por sí mismo permite identificar a una persona física, es que es un dato personal por excelencia y los nombres de particulares que contiene el documento solicitado, debe considerarse como un dato confidencial.

En ese orden de ideas, el nombre que obra en las versiones públicas que se analizan deberá testarse para evitar su acceso no autorizado, por ser un dato personal que identifica o hace identificable a una persona física, máxime que en el presente caso se trata de la persona física que recibe el fomento o beneficio, lo anterior en términos de lo previsto en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP.



**SFP**SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 15 -

**B.5. Órgano Interno de Control en la Secretaría de Marina, oficio número 1035/2018.**

VISTO: El estado que guarda el procedimiento de las obligaciones de transparencia, establecidas en el Título Quinto de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública y

I.- Que a través del oficio número 1035/2018 de fecha 30 de julio de 2018, el Órgano Interno de Control en la Secretaría de Marina (OIC-SEMAR), solicita someter a consideración del Comité de Transparencia las versiones públicas que dan cumplimiento a la obligación establecida en la fracción XXIV del artículo 70 de la LGTAIP, en la que testa información considerada como reservada, tal como, nombre, grado, profesión, matrícula y firma de militares adscritos a la Secretaría de Marina, lo anterior, con fundamento en el artículo 110 fracción V de la LFTAIP; así como, información confidencial consistente en, nombre y firma (de servidores públicos en ejercicio de sus funciones y nombre de prestadores de servicios y/o proveedores) y; nombre (nombre de particulares y/o terceros), lo anterior, con fundamento en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP, de los siguientes documentos:

**Auditoría 002/2018**

- Oficio de Notificación de resultados
- Informe de Auditoría.

**Auditoría 003/2018**

- Oficio de notificación de resultados.
- Cédula de observaciones 1.
- Cédula de observaciones 2.
- Cédula de observaciones 3.
- Cédula de observaciones 4.
- Cédula de observaciones 5.
- Informe de Auditoría

**Auditoría 005/2018**

- Oficio de notificación de resultados.
- Cédula de observaciones 1.
- Cédula de observaciones 2.
- Informe de Auditoría.

Una firma manuscrita en tinta azul, que parece ser una abreviatura o un nombre estilizado, ubicada en la parte inferior derecha del documento.

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 16 -

**Auditoría 010/2018**

- Oficio de notificación de resultados.
- Cédula de observaciones 1.
- Cédula de observaciones 2.
- Cédula de observaciones 3.
- Cédula de observaciones 4.
- Informe de Auditoría.

**Auditoría 111-GB**

- Oficio de notificación de resultados.

**Auditoría 112-GB**

Oficio de notificación de resultados.

Por lo anterior, es necesario analizar los datos que se consideran clasificados como reservados, así como confidenciales de acuerdo con lo señalado por el OIC-SEMAR y en consecuencia determinar si resulta necesario protegerlos, por lo que su análisis se lleva a cabo al tenor de lo siguiente:

**I. Análisis de la clasificación de reserva:**

**a) Nombre, grado, profesión, matrícula y firma de militares adscritos a la Secretaría de Marina:** Al respecto, este Comité de Transparencia coincide en que dicha información se adecua a la causal de clasificación de reserva prevista en el artículo 110, fracción V de la LFTAIP, así como de los Lineamientos Generales en materia de clasificación y desclasificación de la información, así como para la elaboración de versiones públicas, mismos que son del tenor literal siguiente:

**Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública**

**Artículo 110.** Conforme a lo dispuesto por el artículo **113 de la Ley General**, como información reservada podrá clasificarse aquella cuya publicación:

(...)

**V. Pueda poner en riesgo la vida, seguridad o salud de una persona física:**

**Lineamientos Generales en materia de clasificación y desclasificación de la información, así como para la elaboración de versiones pública.**

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 17 -

**Vigésimo tercero.** Para clasificar la información como reservada, de conformidad con el artículo 113, fracción V de la Ley General, será necesario acreditar un vínculo, entre la persona física y la información

Al respecto el OIC-SEMAR proporciona la siguiente prueba de daño, de conformidad con el artículo 104 de la LGTAIP.

- I. **La divulgación de la información representa un riesgo real, demostrable e identificable de perjuicio significativo al interés público.** Publicar información relativa al grado, nombre, profesión, matrícula y firma de personal de las fuerzas armadas, causaría un perjuicio a éstos en virtud de que, podría ponerse en riesgo su integridad física y moral, toda vez que dichos datos podrían hacer identificables, e inclusive poner en riesgo la seguridad pública o nacional, pudiendo generar un daño:

**Real, demostrable e identificable:** En tanto que difundir información relativa al personal de la SEMAR, implicaría que se ponga en riesgo su integridad física, toda vez que, miembros de la delincuencia organizada pueden atentar contra su vida a efecto de conseguir información relativa al desarrollo de sus funciones.

- II. **El riesgo de perjuicio que supone su divulgación supera el interés público general de que se difunda.** Así, el riesgo que supondría la divulgación de dicha información supera el interés público de que se difunda, ya que causa un riesgo a la vida e integridad de dicho personal e incluso de su familiares y personas cercanas. Es decir, divulgar la información requerida se traduciría en un detrimento al combate a la delincuencia en perjuicio de la seguridad pública vulnerando el interés general, ya que el beneficio se limitaría única y exclusivamente al ciudadano solicitante en donde en todo caso, prevalecería el interés particular sobre el interés público, por lo que tomando en consideración que dicha Institución se debe a la sociedad, se debe cumplir con su función sustancial de investigación y persecución de los delitos a cargo del personal con funciones de investigación.

- III. **La limitación se adecua al principio de proporcionalidad y representa el medio menos restrictivo disponible.** La limitación se adecua al principio de proporcionalidad y representa el medio menos restrictivo disponible para evitar el perjuicio, toda vez que la difusión de la información puede propiciar que grupos de la delincuencia organizada pudieran estar interesados en extorsionar o atentar contra la salud o la integridad de las personas que ocupan los cargos con el fin de obtener información estratégica relacionada con las actividades que desempeñan, en el entendido que el acceso a la información de mérito impactaría directamente en el nivel de vulnerabilidad de las personas que ocupan esos cargos, pues estos se encuentran directamente relacionados con el desarrollo de las actividades en comento, por lo que

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 18 -

es proporcional en virtud de que se está otorgando versión pública del documento, representando esto el medio menos restrictivo.

Con lo anterior, queda debidamente fundada y motivada la reserva de la información en términos de lo dispuesto en la fracción V del artículo 110, de la LFTAIP, así como de los supuestos previstos en el Vigésimo tercero y Trigésimo tercero de los Lineamientos Generales en materia de clasificación y desclasificación de la información, se acredita la reserva temporal del documento señalado por dicha unidad administrativa, por un periodo de cinco años.

No se omite señalar que se puede ampliar el periodo de reserva de conformidad con el penúltimo párrafo del artículo 99, de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública, mismo que establece: *“Excepcionalmente, los sujetos obligados, con la aprobación de su Comité de Transparencia, **podrán ampliar el periodo de reserva** hasta por un plazo de cinco años adicionales, **siempre y cuando justifiquen que subsisten las causas que dieron origen a su clasificación**, mediante la aplicación de una prueba de daño”*.

## II. Análisis de la clasificación de confidencialidad:

**a) Nombre y firma de servidores públicos en ejercicio de sus funciones:** El nombre es un atributo de la personalidad, esto es la manifestación del derecho a la identidad y razón que por sí misma permite identificar a una persona física, sin embargo, en virtud de que están actuando en el ejercicio de las facultades conferidas para el desempeño del servicio público, el testado de dicho dato, así como de su **firma**, no actualiza la clasificación de confidencialidad invocada, por lo que no deberán ser testados de dichas versiones públicas.

**b) Nombre de prestadores de servicios y/o proveedores:** Al ser el nombre un atributo de la personalidad y la manifestación principal del derecho a la identidad, en razón de que por sí mismo permite identificar a una persona física, es que es un dato personal por excelencia, la protección a la confidencialidad de los datos personales es una garantía de la que goza cualquier persona, independientemente del carácter de su profesión u oficio, como es el de las personas que prestaron un servicio, de los cuales se afectaría sus derechos fundamentales relativos a la dignidad y honor que tienen las personas a su reputación, buen nombre o fama que gozan ante los demás, motivo por el cual deberá testarse toda la información que vulnere su buen nombre y que pudiera hacerlos identificables, lo anterior en términos de lo previsto por el artículo 113 fracción I de la LFTAIP.

En relación al concepto de derecho al honor, la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación al través de la Jurisprudencia 1a./J. 118/2013 (10a.), con registro 2005523, consultable en la Gaceta del Semanario Judicial de la Federación, Libro 3, febrero de 2014, Tomo I, correspondiente a la Décima Época, a fojas 470, se ha pronunciado en el sentido siguiente:

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 19 -

**DERECHO FUNDAMENTAL AL HONOR. SU DIMENSIÓN SUBJETIVA Y OBJETIVA.** A juicio de esta Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, es posible definir al honor como el concepto que la persona tiene de sí misma o que los demás se han formado de ella, en virtud de su proceder o de la expresión de su calidad ética y social. Todo individuo, al vivir en sociedad, tiene el derecho de ser respetado y considerado y, correlativamente, tiene la obligación de respetar a aquellos que lo rodean. En el campo jurídico esta necesidad se traduce en un derecho que involucra la facultad que tiene cada individuo de pedir que se le trate en forma decorosa y la obligación de los demás de responder a este tratamiento. Por lo general, existen dos formas de sentir y entender el honor: a) en el aspecto subjetivo o ético, el honor se basa en un sentimiento íntimo que se exterioriza por la afirmación que la persona hace de su propia dignidad; y b) en el aspecto objetivo, externo o social, como la estimación interpersonal que la persona tiene por sus cualidades morales y profesionales dentro de la comunidad. **En el aspecto subjetivo, el honor es lesionado por todo aquello que lastima el sentimiento de la propia dignidad.** En el aspecto objetivo, el honor es lesionado por todo aquello que afecta a la reputación que la persona merece, es decir, el derecho a que otros no condicionen negativamente la opinión que los demás hayan de formarse de nosotros.

[Énfasis añadido]

Como se observa, el honor es el concepto que la persona tiene de sí misma o que los demás se han formado de ella, en virtud de su proceder o de la expresión de su calidad ética y social. En el campo jurídico, es un derecho humano que involucra la facultad de cada individuo de ser tratado de forma decorosa. Este derecho tiene dos elementos, el subjetivo, que se basa en un sentimiento íntimo que se exterioriza por la afirmación que la persona hace de su propia dignidad, y en un sentimiento objetivo, que es la estimación interpersonal que la persona tiene por sus cualidades morales y profesionales dentro de la comunidad.

En el aspecto subjetivo, el honor es lesionado por todo aquello que lastima el sentimiento de la propia dignidad, esto es, el aspecto íntimo del individuo. En el aspecto objetivo, el honor es lesionado por todo aquello que afecta a la reputación que la persona merece, es decir, la trascendencia exterior de la afectación del aspecto subjetivo en comento.

Lo cual se sostiene con apoyo en lo dispuesto en la Declaración Universal de los Derechos Humanos, donde con relación al tema de interés se prevé lo siguiente:

Artículo 12.

Nadie será objeto de injerencias arbitrarias en su **vida privada**, su familia, su domicilio o su correspondencia, ni de **ataques** a su **honra o a su reputación**. Toda persona tiene derecho a la protección de la ley contra tales injerencias o ataques.

[Énfasis añadido]

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 20 -

Asimismo, en la Convención Americana sobre los Derechos Humanos, a la que México se adhirió el 3 de febrero de 1981, se establece lo siguiente:

**Artículo 11. Protección de la Honra y de la Dignidad**

1. Toda persona tiene derecho al respeto de su honra y al reconocimiento de su dignidad.
2. Nadie puede ser objeto de injerencias arbitrarias o abusivas en su vida privada, en la de su familia, en su domicilio o en su correspondencia, ni de ataques ilegales a su honra o reputación.
3. Toda persona tiene derecho a la protección de la ley contra esas injerencias o esos ataques.

Finalmente, en el Pacto Internacional de los Derechos Civiles y Políticos, al que México se adhirió el 24 de marzo de 1981, se señala, lo siguiente:

**Artículo 17**

1. **Nadie** será objeto de **injerencias arbitrarias o ilegales** en su vida privada, su familia, su domicilio o su correspondencia, **ni de ataques ilegales a su honra y reputación.**
2. Toda persona tiene derecho a la protección de la ley contra esas injerencias o esos ataques.

**c) Nombre de particulares o terceros:** El nombre es un atributo de la personalidad y la manifestación principal del derecho a la identidad, en razón de que por sí mismo permite identificar a una persona física, es un dato personal por excelencia.

En ese orden de ideas, el nombre que obra en las versiones públicas que se analizan deberá testarse para evitar su acceso no autorizado, por ser un dato personal que identifica o hace identificable a una persona física, lo anterior en términos de lo previsto en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP.

En virtud de lo anterior, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 140 fracción I de la LFTAIP, este Comité de Transparencia confirma la clasificación invocada por el OIC-SEMAR, en los términos señalados en la presente resolución.

La versión pública será elaborada por la unidad administrativa responsable de contar con la información, en este caso, el OIC-SEMAR.

**RESOLUCIÓN B.5.ORD.40.18:** Se **CONFIRMA** por unanimidad la clasificación de la información invocada por el OIC-SEMAR conforme a lo siguiente: -----

Se **CONFIRMA** la clasificación de reserva del nombre, grado, profesión, matrícula y firma de militares adscritos a la Secretaría de Marina de conformidad con la fracción V del artículo 110 de la LFTAIP por un periodo de cinco años. -----

SFP

SECRETARÍA DE LA FUNCIÓN PÚBLICA



CUADRAGÉSIMA ORDINARIA OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA 9 DE OCTUBRE DE 2018

Se CONFIRMA la clasificación de confidencialidad respecto al nombre de particulares y/o terceros y nombre de prestadores de servicios y/o proveedores, de conformidad con la fracción I del artículo 113 de la LFTAIP. -----

Se REVOCA la clasificación de confidencialidad respecto al nombre y firma (de servidores públicos en ejercicio de sus funciones que realizan actividades administrativas. -----

Se INSTRUYE al OIC-SEMAR a que clasifique como confidencial la siguiente información: -----

i. Número de cuenta bancaria de personas físicas: El número de cuenta bancaria y/o CLABE interbancaria de particulares es información confidencial, al tratarse de un conjunto de caracteres numéricos utilizados por los grupos financieros para identificar las cuentas de sus clientes, a través de los cuales se puede acceder a información relacionada con su patrimonio y realizar diversas transacciones; por tanto, constituye información clasificada con fundamento en el artículo 113 fracción II de la LFTAIP. -----

iii. Número de expediente judicial: Número asignado a un expediente judicial, el cual se substancia ante una autoridad determinada, el cual podría identificar o hacer identificable a las partes, sus pretensiones, etc., motivo por el cual resulta necesario proteger éstos datos, a efecto de que no se vulnere la esfera de confidencialidad ni la intimidad de las personas que forman parte de este, por lo que procede su clasificación de conformidad con lo establecido en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP. -----

Finalmente, se establece que la DGT deberá informar al OIC-SEMAR, de la presente resolución. -

-----

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 22 -

**C. Artículo 70, de la LGTAIP, Fracción XXXVI.****C.6. Órgano Interno de Control en el Servicio Postal Mexicano, oficio número 09/228/AR.-0209/2018.**

VISTO: El estado que guarda el procedimiento de las obligaciones de transparencia, establecidas en el Título Quinto de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública y

I.- Que a través del oficio número 09/228/AR.-0209/2018, de fecha 19 de julio de 2018, el Órgano Interno de Control en el Servicio Postal Mexicano (OIC-SEPOMEX), solicita someter a consideración del Comité de Transparencia, las versiones públicas que dan cumplimiento a la obligación establecida en la fracción XXXVI del artículo 70 de la LGTAIP, en las que testa información considerada como confidencial, tal como, nombre del representante legal de la persona moral promovente, nombre de servidores públicos y nombre de particulares (notario), lo anterior, con fundamento en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP, de los siguientes documentos:

- 001/2014
- 002/2014
- 001/2015
- 002/2015
- 003/2015
- 004/2015
- 005/2015
- 006/2015
- 007/2015
- 008/2015
- 009/2015
- 011/2015

Por lo anterior, es necesario analizar los datos que se consideran clasificados como confidenciales de acuerdo con lo señalado por el OIC-SEPOMEX y en consecuencia determinar si resulta necesario protegerlos, por lo que su análisis se lleva a cabo al tenor de lo siguiente:

**a) Nombre del representante legal de la persona moral promovente:** Al ser el nombre uno de los atributos de la personalidad, así como la manifestación principal del derecho subjetivo a la identidad, para el caso del representante legal de las personas morales promoventes es información que debe protegerse en virtud de que es a través del representante legal que las personas morales ejercen actos jurídicos, en ese sentido, y toda vez que la pretensión de la persona moral que promueve la inconformidad puede tener consecuencias jurídicas, dicho dato

SFP

SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 23 -

debe de clasificarse, toda vez que lo haría identificable, lo anterior, con fundamento en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP.

**b) Nombre de servidores públicos:** El nombre es un atributo de la personalidad, esto es la manifestación del derecho a la identidad y razón que por sí misma permite identificar a una persona física, sin embargo, en virtud de que están actuando en el ejercicio de las facultades conferidas para el desempeño del servicio público, no actualiza la clasificación de confidencialidad invocada, por lo que no deberán ser testados de dichas versiones públicas.

**c) Nombre de particulares (Notario):** Un notario es un profesional del Derecho, investido de fe pública por el Estado, que brinda seguridad jurídica y certeza en los actos y hechos de los que da fe, en ese sentido, no procede la clasificación de su nombre ya que es un dato público.

En virtud de lo anterior, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 140 fracción I de la LFTAIP, este Comité de Transparencia confirma la clasificación invocada por el OIC-SEPOMEX, en los términos señalados en la presente resolución; cabe señalar que, de conformidad con lo dispuesto en el diverso 113 último párrafo de la LFTAIP, la citada clasificación e impedimento para acceder a ella, no está sujeta a temporalidad alguna y sólo podrán tener acceso a ella los titulares de la misma, o sus representantes legales.

La versión pública será elaborada por la unidad administrativa responsable de contar con la información, en este caso, el OIC-SEPOMEX.

**RESOLUCIÓN C.6.ORD.40.18:** Se **CONFIRMA** por unanimidad la clasificación de confidencialidad invocada por el OIC-SEPOMEX conforme a lo siguiente: -----

Se **CONFIRMA** la clasificación de confidencialidad respecto al nombre del representante legal de la persona moral promovente, con fundamento en la fracción I del artículo 113 de la LFTAIP. --

Se **REVOCA** la clasificación de confidencialidad del nombre de los servidores públicos y de los notarios. -----

Se **INSTRUYE** a dicho OIC a efecto de que clasifique como confidencial la siguiente información:

**i. Nombre de la persona moral promovente:** La denominación o razón social de personas morales representa jurídicamente el nombre por el que se conoce a una empresa, en principio esta información es pública, por encontrarse inscrita en el Registro Público de Comercio, sin embargo, en el caso de la persona moral promovente es información que debe protegerse en virtud de que la pretensión de la persona moral que promueve la inconformidad puede tener consecuencias jurídicas y éste dato permite identificarla, lo cual constituye una decisión personal que refleja un acto de voluntad de quien lo realiza. En efecto, las acciones legales que emprenden las personas morales en el ejercicio de sus derechos hacen evidente la posición jurídica en la cual se han colocado por decisión propia, con relación a determinados órganos de gobierno, lo cual constituye cuestiones de carácter estrictamente privado, motivo por el cual, atendiendo al

SFP

SECRETARÍA DE LA FUNCIÓN PÚBLICA



CUADRAGÉSIMA ORDINARIA OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA 9 DE OCTUBRE DE 2018

principio de finalidad por el que se obtuvo dicho dato es que debe de protegerse con fundamento en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP. -----

**ii. Domicilio de la persona moral promovente:** De conformidad con lo dispuesto por el artículo 10, fracción II, inciso a), del Código Fiscal de la Federación, tratándose de personas morales residentes en el país, se considera como domicilio fiscal el local en donde se encuentra la administración principal del negocio, por lo que en principio dicha información es pública, sin embargo, al tratarse de la persona moral promovente dicho dato debe clasificarse como confidencial, con la finalidad de prevenir o evitar represalias o que se materialice un daño, lo anterior con fundamento en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP. -----

**iii. Correo electrónico de la persona moral promovente:** Dirección electrónica que utilizan habitualmente los particulares en sus comunicaciones privadas, que pueden contener en su integración de forma voluntaria o involuntaria información acerca de su titular, como son nombre y apellidos, fecha de nacimiento, país de residencia (en razón del dominio utilizado), o si ésta se integra de una denominación abstracta o de una combinación alfanumérica, y se utiliza vinculada con una contraseña para acceso a servicios, bancarios, financieros, seguridad social o redes sociales, proporcionado para un determinado fin, debe considerarse dicha cuenta como dato personal y protegerse con fundamento en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP, máxime que en el presente caso se trata del promovente, por lo que a fin de prevenir o evitar represalias o se materialice un daño dicho dato actualiza la causal de clasificación de confidencialidad invocada. -

**iv. Número de acta constitutiva de la persona moral promovente:** Es el dígito asignado a un documento expedido por un notario de manera secuencial, el cual obra en un registro público, por lo que en principio dicha información es pública, sin embargo, al tratarse de información que esta autoridad obtuvo en el ejercicio de sus atribuciones, sin contar con autorización para su difusión, y tomando en consideración que se trata de terceros, es que dicha información actualiza la clasificación de confidencialidad prevista en el artículo 113 fracción I de la LFTAIP. -----

Asimismo, se **INSTRUYE** a dicho OIC, a efecto de que teste de manera homogénea todos los datos aprobados por este Comité en todas las páginas que conforman las inconformidades. - - -

De igual forma, se **INSTRUYE** a la Dirección de Datos Personales de la Dirección General de Transparencia a que tenga un acercamiento con el OIC-SEPOMEX a fin de asegurarse que el personal que funja como enlace de transparencia reciba una capacitación en materia de protección de datos personales en el Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información. -----

Finalmente, se establece que la DGT deberá informar al OIC-SEPOMEX, de la presente resolución.

-----  
-----  
-----  
-----  
-----  
-----  
-----  
-----  
-----  
-----

**SFP**SECRETARÍA DE  
LA FUNCIÓN PÚBLICACUADRAGÉSIMA ORDINARIA  
OBLIGACIONES GENERALES DE TRANSPARENCIA  
9 DE OCTUBRE DE 2018

- 25 -

No habiendo otros asuntos que tratar, para este punto del orden del día de la Cuadragésima Sesión Ordinaria de 2018, se da por culminado el análisis perteneciente al cumplimiento de obligaciones de transparencia. Así, lo acordaron los integrantes del Comité de Transparencia de la Secretaría de la Función Pública, Maestra Tanya Marlenne Magallanes López, Directora General de Transparencia y Presidenta del Comité; el Licenciado Antonio Omar Fragoso, Director de Adquisiciones y Suplente del Responsable del Área Coordinadora de Archivos y el Licenciado Fernando Romero Calderón, Titular del Área de Auditoría para Desarrollo y Mejora de la Gestión Pública del Órgano Interno de Control, en su calidad de suplente del Titular del Órgano Interno de Control en la Secretaría de la Función Pública y miembro de este Comité.

A handwritten signature in blue ink, consisting of a large loop and a horizontal stroke.

**Mtra. Tanya Marlenne Magallanes López**  
**PRESIDENTA**

 A handwritten signature in blue ink, written in a cursive style.
 

**Lcdo. Antonio Omar Fragoso Rodríguez**  
**SUPLENTE DEL RESPONSABLE DEL ÁREA COORDINADORA DE ARCHIVOS**

 A handwritten signature in blue ink, written in a cursive style.
 

**Lcdo. Fernando Romero Calderón**  
**REPRESENTANTE DEL ÓRGANO INTERNO DE CONTROL**

Elaboró: Secretaría Técnica del Comité. Lcda. Adriana Judith Flores Templos

A handwritten signature in blue ink, consisting of a large loop and a horizontal stroke.

